

Ajak Evaluasi Diri Dalam Kegiatan Rutin Binrohtal Polresta Mojokerto

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

May 21, 2022 - 04:07



KOTA MOJOKERTO - Kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental (Binrohtal) yang dilaksanakan rutin setiap hari Jumat di Masjid Darul Muttaqin dengan tujuan untuk meningkatkan kualitas keimanan dan ketaqwaan Personel Polresta Mojokerto kepada Allah Subhanahu Wata'ala, Jumat (13/05/2022) pagi.

Rangkaian pelaksanaan ibadah diawali dengan pembacaan surat Yasin yang dipimpin oleh marbot Masjid Darul Muttaqin, kemudian dilanjutkan pemberian

kajian kitab kuning oleh KH. Gus Nuril Pengasuh Ponpes Lathifah Thobron Mojoanyar.

Kegiatan ini dihadiri oleh personel Polri dan ASN Polri yang diharapkan dari kegiatan ini adalah meningkatkan karakter anggota polri khususnya anggota personil Polresta Mojokerto menjadi lebih Humanis, dan juga meningkatkan kualitas keimanan dan ketakwaan Kepada Allah Subhanahu Wata'ala, yang mana dengan di adakan kegiatan ini maka moral serta kelakuan yang buruk bisa menjadi lebih baik dari sebelumnya.

Dalam kesempatan kali ini, Gus Nuril menyampaikan. "marilah kita bersama-sama di dalam kesempatan hidup di dunia yang sangat singkat ini, di dalam kehidupan yang penuh bermacam-macam peristiwa, baik dosa bencana maupun wabah penyakit rusaknya hatinya manusia yang semakin merajalela di masyarakat ini, hendaknya kita bersama-sama lebih berusaha untuk meningkatkan kualitas iman, islam, insan dan takwa kita kepada Allah SWT. Di dalam rangka mengevaluasi sikap dan perbuatan kita sehari-hari," terangnya.

"Allah menyampaikan, dimanapun kamu bergerak, dimanapun kamu singgah pasti akan mengalami keberuntungan juga akan mengalami kerugian. Kerugian dan keuntungan ini tetap disandang tetep dibawa oleh manusia," Lanjutnya.

"Allah saja bersifat kasih dan sayang, ini sebenarnya bukan hanya Allah yang mempunyai sifat kasih dan sayng ini. Seharusnya kita sebagai hamba Allah yang mengikuti ajaran Rasulullah Muhammad Saw. Maka kita wajib untuk mempunyai sifat Rohman dan Rohim. Ini adalah sosok hamba, sosok manusia yang tidak akan dirugikan oleh Allah SWT. karena mempunyai sifat kasih dan sayang," Tutur Gus Nuril.

Selain itu, Gus Nuril juga menyampaikan, "Kalau kita tidak ada rasa kasih sayang diantara atasan dan bawahan, maka pasti akan terputus komunikasi, begitupun juga dengan sebaliknya. Inilah yang dimaksud dengan bimbingan rohani dan mental." Jelasnya

"juga dalam perkataan apapun kita harus godok (rebus) dulu, kita harus saring dulu, kita angen-angen dulu, sesungguhnya manusia-manusia di dalam kerugian. Kenapa kok kita di dalam kerugian, karena kerugian ini kita tidak pernah menyadari." Tutup Gus Nuril.

Sementara itu, Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu Mohammad Khoirul Umam mengatakan kegiatan rutin pembinaan rohani dan mental ini diselenggarakan oleh Bagian SDM dalam rangka untuk meningkatkan iman dan taqwa keimanan dan ketaqwaan Personel Polresta Mojokerto kepada Allah SWT.

"Kegiatan rutin binrohtal yang dimulai dengan pembacaan yasin dan dilanjutkan dengan ngaji bareng Kitab Kuning kepada Personel Polri maupun ASN untuk meningkatkan Keimanan dan Ketaqwaan kepada Allah SWT serta menimba ilmu agama bersama kyai". Pungkas Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu Mohammad Khoirul Umam. (MK/RK)